

SPORT-MAGAZIN

Motorsport: Prattes in Tageswertung Zweiter

Loris Prattes aus Neuhemsbach fuhr beim Kartrennen auf der Kartbahn „Hunsrückring“ auf dem Hahn in beiden Läufen der X 30-Junioren auf den zweiten Platz. Der für das RMW-Motorsport-Team startende Prattes belegte auch in der Tageswertung Rang zwei und holte einige Punkte zum KCT/DSW-Pokal. Bei den X 30-Senioren fuhr Alexander Stuber nach einem Ausfall im ersten Rennen im zweiten Wertungslauf im Mac Minarelli-Kart auf den fünften Platz. Im World-Formula-Cup belegte Justin-Ronald Tabakovic aus Kaiserslautern im Mach 1-Kart im ersten Rennen Rang sechs. Im zweiten Rennen landete er auf Platz fünf. Simon Barth aus Enkenbach-Alsenborn belegte bei einem Rückstand von 17,147 Sekunden im ersten Rennen den elften Platz. Im zweiten Rennen lag er auf Rang 14 16,5 Sekunden zurück. (llw)